

## Mitteilungen aus dem Vorstand

### **Die IGV-Vereinsversammlung findet am 22. Februar in Aarburg statt**

*Der Vorstand der IG Volkskultur Schweiz und Fürstentum Liechtenstein (IGV) hat anlässlich seiner Januarsitzung zuhanden der kommenden Vereinsversammlung vom 22. Februar fünf Forderungen zur Kulturbotschaft 2021-2024 verabschiedet. Die IGV-Mitglieder werden gebeten, der Geschäftsstelle die Redaktionsdaten ihrer Verbandsorgane mitzuteilen.*

### **Kulturbotschaft 2021-2024**

Die aktuelle Kulturbotschaft 2016-2021 befindet sich in der Halbzeit der Umsetzung. Die nächste Kulturbotschaft wird die Jahre 2021-2024 umfassen und voraussichtlich im Mai 2019 durch den Bundesrat in die Vernehmlassung gegeben. Im Vorfeld konnte eine Zweierdelegation des IGV-Vorstandes im September 2018 bei der BAK-Direktorin, Frau Isabelle Chassot, Erfahrungen austauschen und Anliegen vorbringen. Bei dieser Diskussion waren auch David Vitali, BAK-Leiter Sektion Kultur und Gesellschaft sowie Philipp Bischof, Direktor der Pro Helvetia anwesend. Die IGV vertritt einen grössten Teil des traditionsorientierten Laienkulturschaffens in der Schweiz. Dementsprechend möchte die IGV nur jene Teile der Kulturbotschaft 2021–2024 kommentieren, die das Laienkulturschaffen oder die Volkskultur betreffen. Der IGV-Vorstand hat fünf Forderungen verabschiedet, die zuhanden der kommenden Vernehmlassung anlässlich der Generalversammlung vorgestellt, diskutiert und genehmigt werden sollen.

### **Schweizer Volkskultur als OLMA-Ehrengast**

Bekanntlich werden über 20 IGV-Mitglieder beim Projekt „Ehrengast Schweizer Volkskultur an der OLMA“ aktiv mitmachen. Die OLMA-Messeleitung wird in Kürze mit der Kommunikation für die diesjährige Messe beginnen. Um möglichst viele Freunde der Volkskultur zu erreichen, sind entsprechende Beiträge und Inserate in Fach- und Verbandszeitschriften sowie Newslettern geplant. Die an der OLMA beteiligten IGV-Mitglieder werden gebeten, die Kontaktdaten ihrer Verbandsorgane mit Redaktionsschluss bis zum 31. Januar 2019 der IGV-Geschäftsstelle umgehend mitzuteilen ([info@volkskultur.ch](mailto:info@volkskultur.ch)). Unsere Geschäftsstelle wird diese sammeln und an die OLMA-Messeleitung weiterleiten.

### **Nächster Gesuchs-Eingabetermin: 1. März 2019**

Gesuche um finanzielle Unterstützung aus dem Volkskulturfonds werden laufend entgegen genommen. Reglement, Merkblatt, Gesuchformular und der neu geschaffene Flyer sind unter „Förderung“ auf der Internetseite [www.volkskultur.ch](http://www.volkskultur.ch) zu finden. Bei allfälligen Fragen gibt unsere Geschäftsstelle gerne Auskunft. Der nächste Eingabetermin für Projekte ist am 1. März, der letzte im Jahr 2019: 1. September.

[www.volkskultur.ch](http://www.volkskultur.ch)

Gody Studer

Kommunikation IGV

041 486 16 72

[gody.studer@bluewin.ch](mailto:gody.studer@bluewin.ch)